



COMMUNIQUE DE PRESSE

Aujourd'hui, mardi 14 mai 2013, la mobilisation unitaire de toute la fonction publique a été massive et historique, avec plus de 2000 manifestants dans les rues de Mamoudzou.

Devant le mépris affiché et l'absence de réponse du gouvernement aux justes revendications des agents publics en poste à Mayotte, l'assemblée générale des grévistes a décidé de reconduire le mouvement pour les prochains jours.

Tant que l'ouverture des négociations ne sera actée :

- sur le taux d'indexation
- sur l'échéancier
- sur la situation des non titulaires
- sur le dispositif indemnitaire

La grève continue !

Les agents publics de Mayotte exigent la prise en compte effective de l'ensemble des revendications portées sur la plateforme intersyndicale.

En l'absence de réponse rapide, le gouvernement porte la responsabilité du durcissement du mouvement.

L'intersyndicale des agents publics à Mayotte

**CGT-Ma (CGT) - CFDT- UD-FO - CFE-CGC - FSU
L'Union syndicale Solidaires Mayotte - UNSA - SAEM/FAEN**